

FRANCE JARDINS FAMILIAUX (2003-2011)

Les jardins familiaux de Viars

Zone du projet : quartier de Viars, Gaillac, Tarn

Durée : de 2003 à 2011

Objectif : créer des jardins familiaux afin de favoriser le développement social.

Actions réalisées :

- construction d'un cabanon en bois
- création d'une association
- attribution de 16 parcelles de terre

Jardiner dans son quartier

Les jardins familiaux ont été créés en 2003 avec comme objectif de permettre l'insertion sociale de la communauté maghrébine du quartier de Viars. Ces espaces verts cultivables, réservés aux quartiers d'habitat collectif en difficulté permettent d'enrayer la mauvaise image du quartier et réaniment une vie collective et associative.



Chaque parcelle de 150m², a été attribuée à une famille, qui devient autonome pour sa consommation de légumes.

Depuis 2003, les 16 parcelles sont cultivées par des familles de Viars. Afin d'impliquer les jardiniers à la gestion des jardins, une association indépendante a été créée : l'association des Jardins Familiaux de Viars.

Cette association est chargée de prendre les décisions concernant l'aménagement et la gestion après consultation de l'ensemble des jardiniers.

Depuis, tous les étés, le groupement de jardiniers organise la fête des jardins ; une fête toujours aussi conviviale autour de grillades et de boissons.



SOLIDARITÉ continue à suivre le projet.